

## ESG-Vollversammlung 2019 Beschluss Nr.6/2019

## "AG Queer"

Die 5. ordentliche ESG-Vollversammlung beschließt:

Die Vollversammlung richtet eine AG Queer ein.

## Begründung:

Die AG Queer soll die Arbeit der bisherigen AG Ehe für alle forstsetzen. Sie verbreitet die Broschüre "Ehe für alle", verfolgt aktiv deren Wirkungen und eröffnet Räume für den Dialog, den die Broschüre anstoßen soll.

Sie erarbeitet einen Flyer mit konkreten Vorschlägen zur queerfreundlichen Ausgestaltung von ESGn.

Sie nimmt die Impulse der VV 2019 zum Thema queere Kirche auf und entwickelt sie weiter (z.B. eine Hashtagaktion).